

# Festival de théâtre : une ombre plane sur 2013 !

La 8<sup>e</sup> édition du festival de théâtre « Cast en Scène » aura lieu du 6 au 8 juillet prochain. « **Dans cette 8<sup>e</sup> édition, le 8 est important c'est comme un zéro qui a mis une ceinture, car c'est peut-être la dernière année, faute de subventions** » déplore Jean-Christophe Barc, organisateur. Le président fondateur du festival, auteur, acteur, metteur en scène, bénévole, Castois d'adoption, est très inquiet. Depuis 8 ans les bénévoles s'activent pour animer la commune et la région en offrant un théâtre de qualité. « **Les comédiens professionnels parisiens sont reçus chez l'habitant, les seuls à payer plein pot sont les fournisseurs de nourriture** », lance Jean-Christophe Barc. Le conseil général soutien encore cette année l'association, à hauteur de 1 000 €, mais l'année prochaine, rien n'est certain.

## Réunir les critères

De son côté le maire, conseiller

général, tient à valoriser l'association. Le Département conditionne son soutien aux divers festivals de spectacle vivant à un certain nombre de critères. Il apparaît que le Festival Cast en scène ne réunit pas l'ensemble des conditions, en autre : la prise de risque artistique finistérienne. C'est pourquoi, cette année les organisateurs proposent autour de la programmation une sorte d'animation. Une place sera réservée à la création artistique finistérienne en présentant un tremplin aux talents de la région, sous la forme de salle ouverte, ou chacun pourra s'exprimer sur le thème des Fables de la Fontaine, les acteurs individuels ou en groupe seront sélectionnés à l'applaudimètre. Le gagnant sera la vedette du prochain festival.



*Les organisateurs bénévoles du festival de théâtre mettent tout en œuvre pour poursuivre l'animation d'ampleur régionale.*